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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu. 

Esta es la segunda parte de mi entrevista con Arishah, el tigre Urmah, uno de los
oficiales de comunicaciones a bordo del buque nave insignia Urmah Avyon 1,
actualmente en la órbita baja de la Tierra. Esta información puede tomarse como
ciencia ficción en cuanto a las clasificaciones de YouTube, pero yo me tomo esta
información muy en serio. Quien tenga ojos que vea.

Recuerden que soy yo quien está traduciendo la entrevista grabada al inglés y al
español, por lo que son mis palabras, y la voz es la mejor que pude encontrar para
representar a Arishah. Esta entrevista tuvo lugar la mañana del 4 de septiembre del
2023.

Estuve en el centro de recolección de información Taygeteano, también llamado CIC,
abordo de la nave estelar Toleka. CIC está ubicado directamente debajo del puente
de control de la nave, conectado con él a través de una gran escalera central. Esta
cubierta tiene enormes ventanas panorámicas alrededor y también al frente, por lo
que la visibilidad desde allí es excelente. Puedes ver la Tierra pasar a la izquierda de
la nave y la Luna y las estrellas a la derecha.

Dispone de varias estaciones de trabajo, a modo de islas independientes dentro de la
gran sala y que constan de varias pantallas de ordenador holográficas 3D y algunas
también digitales.

Me senté en una de esas estaciones de trabajo y me conecté con Arishah a través de
una videoconferencia. Sus amigos simplemente lo llaman Ari, para abreviar.

Mientras procedíamos con la videoconferencia, pude ver a varios otros gatos Urmah
mirando con curiosidad por encima de su hombro, tratando de ver con quién estaba
hablando Ari. Esto me distrajo mucho de la serie entrevista, porque siempre he
encontrado que la gente Urmah es extremadamente fascinante. Pude ver un
hermoso y gran leopardo Urmah, de pelo corto, detrás de Ari, constantemente
mirando en mi dirección, también con tanta curiosidad como yo. Tal vez
preguntándose, ¿porque el enorme Ari estaba hablando con una criatura tan
pequeña y frágil que no tiene pelo corporal, solo largos mechones de cabello
saliendo de su cabeza. O sea, yo. Me fascinó mucho ver un leopardo con manchas y
todo en un traje espacial. 

Mientras avanzábamos con la entrevista, de repente noté dos dedos de leopardo,
garras y todo, saliendo de detrás de la cabeza del tigre Ari, solo dos dedos de una
pata de leopardo, y traté de no reírme mientras Ari continuaba hablando de cosas
muy serias. El leopardo que estaba detrás de él, le estaba haciendo una broma a Ari,
ya ven, dos dedos detrás de su cabeza, la típica antena de broma en la cabeza.

Ari se dio cuenta y giró para ver a leopardo con su enorme cara de tigre, haciendo un
gesto de enojo, luciendo bastante peligroso, mientras el leopardo rápidamente
quitaba su pata. Y luego Ari continuó respondiendo a la siguiente pregunta, mientras



el leopardo seguía haciendo muecas detrás de él, mirando a la cámara con los ojos
bien abiertos, haciendo un gesto tonto, entre las orejas puntiagudas de Ari, por
detrás, mientras yo hacía lo mejor que podía para no reírme mientras continuaba con
las preguntas.

Mari Swaruu: ¿Desde cuándo la sociedad Urmah sabe que muchas historias en los
datos de la Federación eran falsas o incorrectas? ¿Es uno de los incentivos que más
ha llevado a los Urmah a ir en contra de las agendas de la Federación?

Arishah: No se exactamente desde cuando, pero hasta donde sé, siempre hemos
sabido que la Federación, aunque nació con buenas intenciones, ahora se ha vuelto
demasiado grande y poderosa y en muchos casos eso genera corrupción. El pueblo
Urmah nunca ha confiado plenamente en la Federación y nunca nos hemos ajustado
a sus reglas. Siempre hemos seguido nuestro propio camino.

Lo que vemos ocurrir con la Tierra nos ha alertado mucho más hoy en día.
Especialmente después de que el Consejo de Alcyone decidió estar de acuerdo con
nosotros en esta perspectiva. Estamos felices de no ser los únicos con una opinión
diferente sobre lo que está sucediendo en la Tierra.

Mari Swaruu: ¿Han compartido antes su punto de vista y esta información con los
Taygeteanos? Si la respuesta es no, ¿por qué? ¿Crees que duele ver tanto control
de la Federación? ¿Cómo lo viven?

Arishah: Nunca hemos retenido ninguna información, siempre la hemos compartido
con quien escucha. Pero hasta donde yo sé, a los Taygeteanos nunca antes les
importó escuchar lo que teníamos que decir, ya que siento que estaban cegados por
la propaganda de la Federación hasta que Alenym llegó al poder.

Siempre hemos sabido que la Federación quiere controlarlo todo, pero el pueblo
Urmah nunca se ha visto afectado por los esfuerzos de la Federación, ya que ni
siquiera consideramos la posibilidad de complacerlos con sus reglas, a menos que
veamos una utilidad en ellas y siempre y cuando no entren en conflicto con nuestra
ética y honor. No vivimos bajo su control. Vemos y entendemos a la Federación, pero
elegimos ignorarla. 

Mari Swaruu: ¿Cuáles son tus planes para el futuro próximo y cómo podríamos
ayudar a desarrollarlos?

Arishah: Por ahora, elegí permanecer en servicio abordo del Avyon 1 y quedarme
aquí observando la Tierra y todo lo que está sucediendo. Y elegí ayudar a mi rey a
honrar nuestros tratados de cooperación y alianza con el pueblo Taygeteano. No
tengo más planes por ahora.

Mari Swaruu: Con esta información, tú, junto con los Taygeteanos, y dado que la
Federación nos miente y manipula a todos fuera de la Tierra y, como almas, todos
somos parte de la misma familia, me preguntaba... ¿aún consideras que son
exclusivamente los humanos quienes manifiestan allí las pesadillas de la Tierra?
¿Aún consideras que solo los humanos pueden detener las pesadillas solo desde el
interior de la Tierra? ¿Sabiendo que el juego de la vida ocurre dentro y fuera
simultáneamente? ¿Cómo ves esto?

Arishah: Nuestra opinión es que todo lo que está sucediendo en la Tierra es causado



tanto por las manifestaciones humanas como por las manifestaciones colectivas de
las personas en el espacio que tienen algo que ver con lo que está sucediendo en la
Tierra.

La Federación quiere respetar y conservar lo que la gente en la Tierra quiere vivir y
experimentar, pero es la propia Federación la que está manipulando la percepción de
la gente para que deseen esas experiencias. Por lo tanto, en nuestra opinión, es la
Federación quien está manifestando y provocando todo lo que está sucediendo en la
Tierra. Lo que quieren las almas allí encarnadas es manipulado por la Federación,
por eso no estamos de acuerdo con sus excusas de proteger lo que el pueblo quiere
manifestar como experiencia de vida.

Mari Swaruu: ¿Lo que está sucediendo en la Tierra tiene su origen en las guerras de
Tiamat o se remonta a más atrás? ¿Y cuál es la historia Urmah al respecto? ¿Cuáles
crees que son las razones por las que la Tierra sigue siendo un planeta granja para
humanos como quizás lo fue Alfrata?

Arishah: Hasta donde mi gente sabe, la Tierra ha estado bajo el control de la
Federación casi desde su fundación y las guerras de Tiamat fueron el resultado de
una disputa entre dos facciones de la Federación, una de las cuales ocupó la Tierra
pacíficamente y otra que cooperó con el grupo de Orión y que llegaron a la Tierra con
intenciones hostiles, apoderándose del planeta, eliminando a los ocupantes inferiores
de la Federación hasta que llegaron sus refuerzos, y entonces esos dos grandes
grupos chocaron fuertemente en una gran batalla que terminó destruyendo un
planeta y devastando otros. Los Urmah no tuvieron nada que ver con esa batalla.

os planetas Alfrata y la Tierra siguen siendo, en última instancia, dos lugares donde
tener una experiencia de vida, siendo la Tierra el nivel experiencial más difícil.
Aunque aceptamos, desde el punto de vista más expandido, que todas las almas
saben lo que están haciendo, la Federación está controlando lo que esas almas
quieren desde una perspectiva menos expandida o inferior, y la Tierra se mantiene
como está porque es un lugar para aprender a controlar l que las almas manifiestan
ahí por sí mismas. Pero hay otras formas mejores de lograrlo. 

La oscuridad que presenta la Federación al pedir detalles sobre por qué la Tierra se
mantiene en constante agitación nos hace sospechar fuertemente que en algún nivel
está siendo manejada por el mismo tipo de seres egregores oscuros que también
influyen y causan el mismo tipo de problemas desde dentro de la Tierra y que
manipulativamente ocultan su presencia a los miembros de la Federación Galáctica.
Esta es parte de la razón por la que permanecemos aquí en la órbita de la Tierra,
para observar de cerca y ser vistos aquí.

Mari Swaruu: ¿Por qué crees que Alfrata fue liberada y cuáles podrían ser los
intereses ocultos de la Federacion para hacerlo? ¿Lo hicieron realmente o no? ¿O
fue todo un invento de la Federación? ¿Cuál es tu opinión sobre por qué la
Federacion no está interesada en liberar la Tierra? ¿Podrías decirnos que dicen tus
registros históricos sobre Phaeton y la Tierra?

Arishah: Creemos que Alfrata era un planeta de la Federación totalmente controlado
en aquel entonces, como lo es ahora, y la liberación no fue más que una pantomima,
un reinicio, una fantasía para las personas que viven allí, para la experiencia y con
fines manipuladores. Borraron su pasado para empezar de nuevo con una nueva
nueva creación con un nuevo conjunto de reglas, como en una nueva realidad,



simplemente porque pueden hacerlo. Lo han hecho antes en otros planetas, y para
muchos en la Federación así es como se guía una civilización desde el nivel
preindustrial hasta convertirse en interestelar. Los reinicios de la civilización no son
nada nuevo, como podemos ver con Alfrata, y la liberación no es más que una farsa.

La Federación Galáctica no está interesada en liberar la Tierra porque no hay nada
de que liberarla, excepto de ellos mismos. No ven la necesidad porque son ellos
quienes dirigen y controlan todo lo que sucede allí. Ellos están dirigiendo el
espectáculo y un espectáculo es. Es por eso que cualquier invasión extraterrestre a
la Tierra no sería más que otra falsa manipuladora. Una vez más crean el problema
para vender la solución. ¿No te suena familiar?

Nuestros registros muestran el mismo pasado para Alfrata que para la Tierra.
Siempre han estado bajo el control de la Federación y han sido reiniciados varias
veces en su pasado. Según la Federación, lo ha visto mejor y por sus intereses
oscuros.

Mari Swaruu: Mirando el panorama general, donde toda, o al menos gran parte de la
narrativa de la Federación está manipulada, ¿cuál creen que sería la forma óptima de
proceder con respecto a la Tierra si pudieran tomar el control?

Arishah: Si el pueblo Urmah pudieran hacerse cargo de la Tierra, lo que haríamos es
retirar todas las fuerzas de la Federación para que no interfirieran. Entonces
neutralizaríamos todas las fuerzas militares en la Tierra para que los señores
supremos y sus entidades oscuras no pudieran tomar represalias y podríamos
hacerlo sin necesidad de violencia. Todo lo que tenemos que hacer es sin utilizar
todo el hardware y se puede hacer fácilmente y en escenarios simulados previstos.
Todo el ejército de la Tierra sería neutralizado y tomado en cuestión de horas.

Luego, tomaríamos todos los medios de comunicación con los que abierta y
directamente, con todos mirándonos cómo y quiénes somos, informaríamos a la
población de todo lo que había estado pasando y lo que sucedería después. A la
gente se le diría la cruda verdad, abierta y directamente.

Tomaríamos el control de sus fuerzas militares y policiales para evitar cualquier
conflicto innecesario y garantizar el control y el orden social durante la complicada
transición y para la verdadera protección del pueblo. Luego guiaríamos a los
humanos para que formen una sociedad holística adecuada, mientras solucionamos
todos los problemas imprevistos a medida que avanzamos.

Aunque esto es posible, incluso fácil para mi gente, sería una invasión alienígena,
incluso si tiene buenas intenciones, por lo que hemos pensado en otro escenario
posible y es tomar el control, pero permanecer mayoritariamente invisibles para la
gente, mientras los guiamos hacia una sociedad holística y mientras eliminamos
quirúrgicamente toda la influencia oscura allí, apoderándonos de sus sistemas de
creencias. Por ejemplo, usandolos para guiar y no para oprimir o causar conflicto y
separación entre las personas. Procederíamos de alguna de esas dos formas o con
una variante entre ellas.

Mari Swaruu: ¿Ustedes también monitorean a sus semillas estelares? ¿Tienen algún
tipo de contacto directo con una terrestre?

Arishah: Una de nuestras misiones aquí es monitorear a nuestras semillas estelares,



de las cuales hay dos tipos. Aquellas almas Urmah que habitan en un cuerpo
humano y aquellas almas Urmah que habitan en un cuerpo felino terrestre.

Monitoreamos de cerca nuestras semillas estelares de apariencia humana, pero solo
usando una conexión telepática no invasiva con ellas. Aunque usamos y
monitoreamos las comunicaciones humanas, no las usamos directamente, ya que
principalmente solo observamos. No tenemos ningún contacto directo con ninguna
semilla estelar nuestra en este momento.

Y en cuanto a las semillas estelares felinas, debes saber que las que más se acercan
a nosotros a nivel de almas son esos pequeños gatos domésticos que tienes ahí, ya
que son a la vez salvajes y civilizados. Los grandes felinos como leones, tigres,
leopardos, panteras, etc. son también nosotros, pero de forma más cruda, pura,
fuerte y sin pulir, menos civilizada.

Esos pequeños gatos que tienen en casa somos nosotros allí, son nuestras almas y
nuestra presencia con ustedes, reconfortando y protegiendo a su familia adoptiva,
especialmente de entidades oscuras que se atreven a molestar a los humanos.
Estamos allí entre ustedes y estamos trabajando arduamente para protegerlos de
entidades astrales inferiores con malas intenciones, simplemente estando cerca de
ustedes, como un gato doméstico. Estamos conectados con todos los felinos, pero
estamos más cerca de ustedes a través de los gatos domésticos.

Y muchos de nosotros, los Urmah, recordamos haber sido un gato doméstico en la
Tierra en nuestras vidas pasadas. Una vez fuimos Urmah, luego gatos domésticos
durante algunas encarnaciones para una misión de ayuda allí, y luego volvimos a ser
Urmah. Nuestra misión es protegerlos de presencias malignas, tanto en la Tierra
como gatos domésticos, como en el espacio como Urmahs adultos.

Mari Swaruu: Gracias Arishah. 

La entrevista continuará pronto en la parte tres.

Gracias por ver mi video, darle like o me gusta y suscribirse para más información. Lo
aprecio mucho. Espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu.


